

DIE PRINZEN DEUTSCHLANDS A-CAPPELLA KÖNIGE

Deutschland, 1991 – Jahr zwei nach der Wende. In ganz Deutschland herrscht Aufbruchsstimmung, und in einer Stadt sogar besonders. Fünf junge Musiker aus Leipzig, die sich die PRINZEN nennen, veröffentlichen ihr erstes Album „Das Leben ist grausam“.

Was sie zu diesem Zeitpunkt nicht wissen: Innerhalb kürzester Zeit werden sie dank ihres unverwechselbaren Sounds zu den ersten gesamtdeutschen Popstars aufsteigen.

Songs wie „Gabi und Klaus“, „Küssen verboten“, „Alles nur geklaut“ und „Schwein sein“ prägen das Lebensgefühl einer ganzen Generation und gehören nicht nur in der Rückschau zu den musikalischen Highlights der 90er Jahre. Dafür gab es später mit maximaler Berechtigung unzählige Preise und 16 Gold- und Platin-Awards für insgesamt mehr als sechs Millionen verkaufte Tonträger.

Die PRINZEN waren vom Start weg frisch, witzig, unverfroren – und sind es bis heute.

Sie haben das A-Cappella-Genre neu erfunden und fit gemacht fürs nächste Jahrtausend. Denn inzwischen stehen die fünf ehemaligen Chorsänger schon seit mehr als 25 Jahren im Studio und auf der Bühne, um ihren Fans und Neu-Fans die größten Hits ihrer Karriere und immer wieder auch neue Songs zu präsentieren.

2021 wird wieder ein PRINZEN-Jahr: 30-jähriges Bühnenjubiläum, zahlreiche Events, maximale Medienaufmerksamkeit, viele Auftritte und eine spektakuläre Jubiläumstournee. Auch das neue Album, an dem die Prinzen gerade arbeiten, wird bis dahin bei den Fans sein.



Credits: Olaf Heine

Ansprechpartner:

Julian Böhm
E-Mail: dieprinzen@kuenstlermanagement.de
Telefon: +49 40 6009076 - 69

www.dieprinzen.de
[www.youtube.com/Die Prinzen](https://www.youtube.com/DiePrinzen)